

Liquidación total

de todas las existencias durante todo el mes de Febrero, en la Casa:

EMILIO DIAZ

Colchas croché, cama, a.....	2,00
Colchas orientales matrimonio, a.....	15,50
Tapetes orientales, a.....	5,50
Juegos cama matrimonio, a.....	10,50
Mantelerías, seis cubiertos, escocesas, a.....	4,00
Mantelerías crepé bordadas.....	5,00
Mantas blancas, lana, a.....	7,00
Edredones cama, miraguano, desde.....	7,00
Tapetes mesa, crudillo, estampados, a.....	0,75
Alfombras, muy grandes, desde.....	0,60
Servilletas crepé, tamaño grande, a.....	0,10
Baberos comida, crepé bordados, para niño, a.....	0,20
Toallas, gran surtido, desde 0,15 y 0,25 en adelante	
Pañetes batas, gran surtido, a.....	0,60
Espumas caladas, colores lisos, a.....	0,90
Crespones seda natural, color liso, ancho un metro.....	1,50
Lanas lisas, gran colorido, a.....	1,50
Tual seda mate, gran colorido, a.....	2,00
Rasos, colores, ancho 70 cm. los de 6 pesetas, a.....	3,50
Ricas sedas lisas, a.....	1,00
Crespones seda estampados, a.....	1,25
Piezas género blanco, de 20 m. rica calidad, a.....	12,50
Retor moreno, a.....	0,40
Popelines camisas, gran surtido, a.....	0,60
Cortes de traje, estambre caballero, a.....	14,50
Pañillas estampadas vestidos.....	1,00

Grandes cantidades de retales en sedas, lanas, trajes caballero, abrigos y demás artículos.—Venta en todos los artículos por metros.—Todos los artículos sufren las mismas rebajas

LAS VENTAS SON EXCLUSIVAMENTE Al Contado

ASOCIACION DE ESTUDIANTES CATORCENOS

ACTIVIDADES

El pasado día 28 se celebró, organizada por la Asociación de Estudiantes Catorcenos, una velada en honor de S. Julián, segundo Obispo de Cuenca y Patrón de esta Diócesis. La fiesta resultó brillantísima. Una breve reseña de ella dará idea del último éxito conseguido por la A. E. C., mejor que mil elogios.

El orfeón de la Asociación tuvo en esta fiesta una brillante intervención. Entonó el Himno de la A. E. C. cuya letra se debe al ingeniero del ilustre poeta D. Juan José Bantista, y su música al incansable director del Orfeón D. Florencio Castellón. Fue magníficamente interpretado al principio y repetido al final. Completó esta actuación «Canto de una Zagal», un villancico de bello sabor asturiano, y el «Coro de rapartradas» de la zarzuela de Caballero, «Gigantes y Cabezudos». Ni que decir tiene que el numeroso público que llenaba el salón aplaudió todas las composiciones.

Como esta velada tenía que reunir todos los caracteres artísticos, no hubo de faltar un pequeño recital de poesías. La señorita Niefia leyó la poesía de Pemán «Cantos tiernos», y la señorita Niño una poesía compuesta exclusivamente para esta fiesta por D. J. José Bantista, titulada «La muerte del Pastor» y otra de Gabriel y Galán titulada, «El Vaquerito». La señorita Niño fue muy aplaudida pues, a pesar de sus pocos años, ya se advierten buenas aptitudes artísticas. La señorita Adalid leyó un magnífico trabajo que tituló «Formación cultural de San Julián», el cual, con su sencillez y bella redacción, valió muchos elogios y aplausos a su autora.

Pero el triunfo definitivo de la tarde fue para el cuadro artístico, que puso en escena dos graciosos sainetes, «Cambio de Suertes» de S. y J. Alvarez Quintero y «Funerales y Danzas». El primero fue muy bien interpretado y aumenta su mérito si se tiene en cuenta que solo hacía dos días que se les habían entregado los papeles.

Las actrices señoritas Bermejo y Martínez (Isabel), bellamente ataviadas y con suntuaria suntuaria, dieron gran realce a la obra y en el segundo la amenidad de la obra y las «ganadas» de sus actores hicieron las delicias del público, que rió lo que quiso.

El magnífico éxito conseguido por esta fiesta ha dado animos a la Junta directiva para organizar otra el presente mes.

Pero no sólo saben divertirse nuestros asociados, saben también aplicarse en sus estudios y así lo demuestra la reciente salida de las listas de méritos de los cursos profesionales en la Escuela Normal en el primer trimestre, en el que los nuestros han obtenido los res números uno. A saber: 1.º pro-

fesional, nú. n. 1, señorita Adela Esteban Paríño; 2.º Idem, nú. n. 1, Angelita Lucas; 3.º Idem, nú. n. 1, María del Remedio Adalid. ¡Bien, simpatísimas asociadas! Vuestro triunfo lo consideramos todos y cada uno de los asociados, como el suyo propio.

M. E.

Vacía antes procederse a reparación venderé facilidades pago, o cambiaré por finca o terrenos en Madrid, la casa sita en Cuenca, General Lasso, 15 y Palafox 2.

informes: **CONSTANCIO AGUIRRE** Fábrica de Gascoasa.—CUENCA

Charlas de mujer

Escuchando hace días a una muchachita moderna, dinámica, de esas que hacen bien en todos los sitios, lo mismo secretaria de un alto funcionario, que burguesita, que oficinista, que universitaria, que muchacha de molinero o de salón, oí cosas interesantes que a vosotras os hubiera gustado escuchar.

Nuestro tema, o mejor, el suyo, eran naturalmente los hombres y por asociación de ideas, concluyó en la mujer. Hablaba de cómo son los hombres, y cómo somos nosotras para ellos. «Aquél más interesante, éste más generoso, ese más apasionado, aquel otro más tolerante, ese otro más inteligente y aquel de allá más guapo...»

«Yo, por ejemplo, tenía un novio que era bueno y trabajador, pero... si hubieras visto... ni tipo, ni ojos, ni pelo... en fin. Una verdadera «visión». Hasta el nombre le calamal, hija ¿pues no se llamaba Teodomiro? Las amigas me decían que yo necesitaba algo más; y el caso es que yo le quería, porque era tan inteligente, tan humano, tan culto... Sabía tanto del vivir y sus vicisitudes... Fechas de Historia, personajes de la Mitología, actividades políticas, Literaturas universales, Cálculos de producciones españolas, Geografías... Un templo, hija. Pero yo me le hubiera preferido con tres dedos más de estatura y menos de sabiduría. Sin embargo, no sabía bailar, ya ves tú. Y de cine... mira tú que confundir a la Greta Garbo... En fin, que tuve que dejarle sin remedio.

Yo sé que no encontraré un hombre que sea tan delicado, que me quiera tanto y tan hondamente como él. Sin embargo, no pude soportarlo. Si por lo menos hubiera tenido un tipo presentable... Ahora tengo un novio que es un sueño ¿tú sabes como baila? No tiene fechas de Historia, ni Antologías, ni evoluciones arquitectónicas, pero es guapísimo, y lleva un traje nuevo cada semana. Como que tiene un tiempo que entusiasma... Cuando vamos al té, a Negreco, a la sierra, voy orgullosa siempre. Las chicas me miran envidiosas de mi suerte. Nos casaremos y aere-

mos muy felices, te lo aseguro. ¿Quién no lo había de ser con un marido así?

Yo, amigas, mientras escuchaba, iba pensando. Sin embargo no hice ningún comentario ¿para qué? Cada uno entiende la felicidad a su modo. Esta muchachita camina ahora como tantas otras, joven, rozagante y hermosa, por lo que podríamos llamar «bazar» de la vida. ¡Tanto que admirar! ¡Tanto que comparar!... ¿Cuál elijo yo Dios mío? Este del pelo negro, de los ojos hermosos, de los dientes blanquísimo... ¿me haría feliz? Pues... ¿y este del pelo rubio y rizado, tan parlanchín, tan atento, tan galante, que baila tan bien? ¿y ese otro de entrada interesante que parece que había haciendo versos?... Y en realidad, así va, éste tomo y aquel dejo, y ese es lástima que no tenga tres dedos más y diez años menos, y aquel que me gusta tanto, que rabia, se lo lleva esa rubia osca, porque tiene más dinero que yo...

La boda, amigas, es una especie de bazar donde hay muñecas caras que los muchachos pobres miran con ojos muy abiertos, pensando que son demasiado caras para ellos, y muñecas caras que las muchachitas sin fortuna miran con recelo, sabiendo que no podrán tenerlas nunca.

La historia no nos habla de la estatura de Napoleón, sino de su valor, ni de la altura de Schubert, sino de su música, ni de lo que media Velázquez, sino de su pintura, de su arte. En la vida, en la historia, no queda la estatura de los hombres, sino su inteligencia o el bien que hayan hecho a los demás. Y yo le hubiera dicho a mi amiga del novio guapo, algo más. Le hubiera dicho, que la felicidad y los hombres, no se miden por metros, sino por inteligencia, corazón, grandeza de alma y delicadeza de espíritu los segundos, y por venturas del cielo la primera. Que la vida es algo más que el dinero, y más que el placer, y más que el dar envidia a las amigas. La vida es amor, comprensión, desprendimiento, abnegación. Darse a los demás aunque sea quitándose a sí mismo. Y sobre todo, la vida es trabajo, contrariedades acogidas con resignación y paz con Dios y con la conciencia. Vosotras amigas, mirad los bienes por ese orden, y las personas por la medida en que los poseen.

LOLA.

¡Atención Ganaderos!

Para comprar piensos de todas clases sobre baratos visitad el almacén que hay en Hermanos Valdés, 20, Cuenca, donde encontrareis, cebada, avena, centeno, yeros, guijas, salvados de todas clases, hueso, atchaduras, alegrillas, pulpa, habas, maíz y jabones de todas clases, todo con precios como nadie.

Se sirve en los pueblos a domicilio.

¿Un camión?

PRUEBE UN



y después... comprará un FEDERAL

DISTRIBUIDO EN EL CENTRO DE ESPAÑA POR

AUTOMÓVILES INDUSTRIALES FERNÁNDEZ

MADRID DEPOSITO Y OFICINAS: Pº DE LAS ACACIAS, 6. TEL. 71754 EXPOSICION: LAGASCA, 65. TELEF. 60650

Información local

Nombramiento

Por el Ministerio de Justicia ha sido nombrado Magistrado suplente de esta Audiencia provincial, el culto Letrado de este Ilustre Colegio de Abogados D. Ramón Sancliz, al que damos nuestra cordial enhorabuena.

Los Previsores del Porvenir
Desde el día 1 al 15 de Febrero, de 9 a 13, queda abierto el pago de pensiones del 4.º Trimestre de 1934, en la Sección de esta capital.

Bodas de plata

En la Capilla del Seminario Conciliar de S. Julián de esta ciudad, se celebraron el día 31 de enero último las Bodas de Plata de la profesión religiosa de la reverenda Madre Sor Mariana de Jesús Gallástegui Jausoro, Religiosa Mercedaria de la Caridad.

La ceremonia fué solemnísimamente predicando el P. Laureano Hernández, que estuvo elocuentísimo. Por la tarde en honor de la Religiosa, se celebró en La Merced una velada literaria a cargo de los alumnos seminaristas, estando muy lucida y escuchando muchos aplausos.

Reciba Sor Mariana de Jesús, nuestra cordial enhorabuena deseándole largos años de vida al servicio de Dios Nuestro Señor.

Traslado de oficinas

Se han trasladado las oficinas del Registro de la Propiedad a la calle de Calderón de la Barca, número 10, las que antes se encontraban en Plaza de Galán, n.º 1, lo que se pone en conocimiento para quien le pueda interesar.

De prácticas

Para Madrid, con el fin de incorporarse al Regimiento de Infantería número 6, ha salido D. Juan José Campos Muñoz, alumno de la Academia de dicha arma, y con objeto de realizar prácticas en terminación de sus estudios. Le deseamos feliz viaje y éxito en su carrera militar.

Posesionado

Se ha posesionado en esta Delegación de Hacienda como Auxiliar, el culto joven D. Gonzalo Contreras, hijo del Delegado. Tanto a este como a su hijo felicitamos efusivamente, deseándole nuevos triunfos en su carrera.

Obra primorosa

Con motivo de la festividad de nuestro Patrono San Julián, hemos tenido el gusto de ver una representación artística que el industrial D. Gregorio Martínez Sevilla ha expuesto en el escaparate de la Conflería, que tiene en la calle de Alfonso VIII, modelando en maza-pan la escena simpática de San Julián y San Leames, ocupados en la fabricación de cesítes. Es una obra tan perfectamente acabada, que acredita a nuestro amigo se-

ñor Martínez Sevilla, de un primoroso artista.

Le felicitamos por su primor y deseamos muchos éxitos en su industria.

SE COMPRA

desperdicios de cera de todas las clases, en la Cerería Alfonso VIII, núm. 38 y en el Estanco de la Puerta Valencia.—Cuenca

Se vende

una casa nueva, buen sitio e inmejorables condiciones en Valverde del Júcar. Para tratar: Viuda de Pedro Conejero, San Marcos, 5, Valverde del Júcar (Cuenca).

SE VENDE

coche «Ford», dos puertas, bien calzado, casi nuevo

Necrología

Tras larga y penosa enfermedad ha fallecido en Madrid, donde residía, D. Roberto Pérez Hondurilla, afecto al Ministerio del Trabajo como Delegado Provincial.

—En Bilbao días pasados falleció a consecuencia de un accidente de automóvil, el cristiano padre de Sor Valentina, secretaria de esta Casa de Beneficencia. El acto del entierro fué una imponente manifestación de duelo pues gozaba de un gran prestigio en la buena sociedad bilbaína. Reciba tan benemérita Hija de San Vicente de Paúl, el testimonio de nuestra condolencia extensiva a los demás familiares. Descanse en paz.

—También el día 30 de Enero último falleció en esta población el cristiano y bondadoso caballero, D. Crisanto Abad Fernández. Al acto del entierro concurrieron un sin número de personas de todas las clases sociales de Cuenca. Descanse en paz y sus hijos don Víctor, D. Julio, D. Miguel, doña Nieves, D.ª Juana y D.ª Josefa, reciban el testimonio de nuestro pesar.

—Después de larga enfermedad soportada con resignación cristiana, falleció el día 31 del pasado enero, la señora D.ª Juliana Valencia.

A sus hijos, D. Germán, Asunción y Enriqueta Valencia, enviamos nuestro más sentido pésame. A nuestros lectores suplicamos una oración por estos difuntos.

SUCESOS

Robo

En la fábrica de harinas, propiedad del inteligente y acaudalado farmacéutico de Villar de Domingo García, D. María Parrilla, unos sujetos rompieron la cerradura de la puerta de la oficina y se llevaron la caja de caudales y un saco con 1.500 pesetas en plata. En los primeros momentos de

conocerse la fechoría creyeron el dueño y los empleados que, los autores habían sido unos valencianos que, una hora antes habían cargado una camioneta, de productos de la fábrica, por lo que inmediatamente el señor Parrilla y una pareja de Guardia Civil salieron para la Capital y puesto el caso en conocimiento de las autoridades, se telefoneó a todos los cantones por donde se suponía que habían de pasar los sospechosos, siendo capturados en Almodóvar del Pinar, quienes después de haber sido minuciosamente registrados resultaron ser inocentes.

Después de estas gestiones, la Benemérita el mando de sus prestigiosos Jefes, señores Benítez y Bollo, Teniente y Cabo respectivamente examinaron con mucho cuidado los alrededores del edificio, dando con la pista que alguno de los cacos dejó en su azarosa huida, y seguida paso a paso los llevó al sitio denominado el Corcho, en donde hallaron enterrada la caja de caudales con 3.500 pesetas; esto les convenció de que el robo se había afectado por alguno o varios vecinos del pueblo.

La mayoría del vecindario aplaude con simpatía los buenos servicios que el Benemérito Cuerpo presta a la sociedad, velando siempre por el orden y bienestar de las ciudades y de los pueblos.

Atanasio del Olmo

MEDICO

Medicina general--Partos
Calderón de la Barca, 30
CUENCA

Se vende en inmejorables

condiciones, la casa número 10, de la calle del Cardenal Payá. Para informes en la imprenta donde se edita este periódico

DE HABILITACION

El día cinco se harán efectivos en la Delegación de Hacienda los haberes pasivos correspondientes al mes de Enero, e inmediatamente serán remitidos a los interesados.

Preparación y repase de las asignaturas del Magisterio (ambos sexos) y otras enseñanzas

D. Luis Cravioto Vicente

QUINCE DE JULIO, 5
CUENCA

CUENCA: IMP. MODERNA